

18/08/2022

Copiapó: Unidad de Análisis Criminal de la Fiscalía implementa estrategia para detectar puntos críticos de delitos

La Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (Sacfi) de la Fiscalía de Atacama implementó en Copiapó una innovadora herramienta destinada al trabajo investigativo y de prevención de delitos en que la comunidad tiene una activa participación.

Se trata de la “Marcha Exploratoria de Seguridad”, iniciativa que a nivel internacional ha entregado buenos resultados y que en su objetivo busca que organismos ligados a la seguridad pública



mantengan una relación permanente y directa con la comunidad organizada para trabajar de manera conjunta en temas relacionados a la comisión de delitos.

En el caso de Copiapó la primera salida a terreno, la que de acuerdo a esta estrategia debe realizarse en horario nocturno, se llevó a cabo en el sector de las calles Las Heras y Juan Martínez, ocasión en que la fiscal de la Unidad Sacfi, Paula Barrueto, y el analista criminal, Marcelo Cáceres, se reunieron con un grupo de vecinos, la concejal Carolina de la Carrera y personal de Seguridad de la Municipalidad de Copiapó para realizar un recorrido por todo este sector.

“Como parte de las actividades de la Unidad Sacfi de la Fiscalía de Atacama se han desarrollado varias iniciativas con vecinos de distintos sectores de Copiapó, dado que en muchas ocasiones las investigaciones tienen en la información que ellos aportan el insumo para indagar hechos y establecer la identidad de los responsables de los ilícitos”, indicó la fiscal.

De acuerdo a la estrategia, en estas salidas a terreno se identifican puntos específicos que favorecen la actuación de la delincuencia a partir de la información que proporcionan los propios vecinos, tales como puntos ciegos, falta de luminarias, obstáculos visuales o lugares solitarios que son ocupados para el consumo de drogas o alcohol. Antecedentes que quedan registrados en un formulario y que en esta oportunidad también fueron conocidos por personal municipal para trabajar en posibles mejoras.

Finalmente, a modo de evaluación, la fiscal Barrueto indicó que siempre el contacto con la comunidad organizada traerá beneficios, por ello la necesidad de generar este tipo de iniciativas que fortalecen los vínculos en temas de alto interés público como lo es la prevención e investigación de delitos. Mencionando que la idea es que estas salidas se lleven a cabo en otros sectores de la ciudad.